

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zweite Staffel der Dokuserie über die Seenotretter ist am Start

Beigetragen von JNN am 22. Dez 2025 - 16:48 Uhr

Die überaus erfolgreiche ARD-Reportagereihe „Die Seenotretter“ geht in die zweite Staffel. Ab 30. Dezember 2025 sind die neuen Folgen über die Arbeit der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS) in der ARD-Mediathek abzurufen. Die Ausstrahlung im NDR-Fernsehen beginnt am Sonntag, den 4. Januar 2026 zur besten Sendezeit um 20:15 Uhr.

Die zehnteilige erste Staffel hatte zu Jahresbeginn 2025 ein Millionenpublikum erreicht. Von Ostern bis Oktober wurde deshalb weitergedreht. Erneut war die Bremer Produktionsfirma Kinescope Film im Auftrag des Norddeutschen Rundfunks und Radio Bremens auf den DGzRS-Stationen Norderney, Cuxhaven, Travemünde und – neu hinzugekommen – Schilksee zu Gast.

Entstanden sind sechs weitere jeweils 30-minütige Reportage-Folgen über die freiwillige, unabhängige und spendenfinanzierte Arbeit der Seenotretter. Sie dokumentieren die große Bandbreite der Einsätze: Feuer im Schiff, Mensch über Bord, Suche nach Vermissten, medizinische Notfälle auf See, Wassereinbruch, manövrierunfähige Boote – kein Einsatz ist wie der andere. Die Reihe zeigt gut: Die Gründe für den Ruf nach den Seenotrettern sind vielfältig.

Gedreht wurde mit Videojournalisten, fest installierten Kameras und Bodycams. Die multiperspektivischen Aufnahmen ermöglichen es, hautnah dabei zu sein und erfahrene Seenotretter ebenso kennenzulernen wie neue Besatzungsmitglieder, in ganz unterschiedlichen Revieren auf Nord- und Ostsee, auf kleinen Seenotrettungsbooten ebenso wie großen -kreuzern. In Interviews berichten die Crews ausführlich aus ihrer Arbeit.

Erstmals gedreht wurde auch in der von der DGzRS betriebenen deutschen Rettungsleitstelle See, dem Maritime Rescue Co-ordination Centre (MRCC) Bremen. MRCC Bremen ist zuständig dafür, sämtliche Such- und Rettungsmaßnahmen in den deutschen Gebieten von Nord- und Ostsee zu koordinieren.

Auch die zweite Staffel der Reihe wurde mit Mitteln der Nordmedia Film- und Mediengesellschaft Niedersachsen/Bremen mbH gefördert. Alle neuen – und alle bisher gesendeten – Folgen sind ab 30. Dezember in der ARD-Mediathek zu sehen.

Die Folgentitel der Staffel 2:

- Folge 1 | Feuer an Bord
- Folge 2 | Die Nordsee verzeiht nie
- Folge 3 | Leck unter Deck – Wassereinbruch auf See
- Folge 4 | Jolle in Seenot
- Folge 5 | Überspült – Angler treibt aufs Meer
- Folge 6 | Notfall bei Regatta

Die Sendetermine der Staffel 2 im NDR- und Radio-Bremen-Fernsehen:

- Sonntag, 4. Januar 2026, 20.15 Uhr – Folgen 1, 4 und 6
- Freitag, 9. Januar 2026, 21.15 Uhr – Folge 2
- Freitag, 16. Januar 2026, 21.15 Uhr – Folge 3
- Freitag, 23. Januar 2026, 21.15 Uhr – Folge 5

Unser Foto zeigt der Seenotrettungskreuzer „Eugen“ von unserer Nachbarstation Norderney, dessen Crew teilweise aus Juistern besteht und der in den Folgen der 1. Staffel immer eine große Rolle spielte und auch in der neuen Staffel wieder unterwegs ist.

TEXT: DIE SEENOTRETTER – DGzRS

FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

